



Kompetenz, Erfahrung und frische, neue Ideen CDU Rödermark stellt Kandidatinnen und Kandidaten zur Kommunalwahl vor

Am 27. Oktober 2015 beschlossen die Mitglieder der CDU in Rödermark ihre Kandidatenliste zur Kommunalwahl im kommenden März mit überwältigender Mehrheit. Bereits im Vorfeld traf der Stadtverband sowohl bei Mitgliedern wie auch bei Bürgerinnen und Bürgern auf positive Resonanz. „Die Ansprache neuer Bewerberinnen und Bewerber war zumeist von spontanen Zusagen geprägt,“ führte CDU-Vorsitzende Patricia Lips MdB am Abend der Versammlung aus. Parallel kamen neue Kandidaten, darunter zahlreiche Neubürger, aktiv auf die Union zu mit dem Wunsch, sich für ihre Gesellschaft bei der CDU zu engagieren. Dies spiegelt sich auch in der Liste wieder. Von insgesamt 43 Personen treten 18 Bürgerinnen und Bürger für die CDU zum ersten Mal an, die allermeisten davon ohne Parteibuch. „Wir freuen uns, dass wir erneut zahlreiche Persönlichkeiten aus unterschiedlichen beruflichen Richtungen, Vereinen und Verbänden für eine Bürgerliste gewinnen konnten. Das zeigt, dass viele bei unserem Projekt mitmachen wollen“ freut sich Patricia Lips.

Gleichzeitig gab es bei den Christdemokraten noch nie eine so junge Liste. Mit Maximilian Steiger, Isabelle Schrod, Dr. Alexander Görlich, Sebastian Beetz, Hans-Jörg Neuner, Thomas Ponier, Florian Löbig, Dominik Raquet und Alexander Witzel stellen sich gleich neun junge Menschen in der Altersgruppe von Mitte 20 bis Anfang 30 zur Wahl. Die CDU will damit vor allem auch dieser Generation ein Sprachrohr geben, wenn es um die Zukunft Rödermarks geht.

Angeführt wird die Liste von Jörg Rotter. „Er hat als Stadtverordnetenvorsteher unparteiisch und vertrauensvoll die Arbeit des Stadtparlaments geleitet. Als Erster Stadtrat setzt er nun wichtige Schwerpunkte unserer Politik für Rödermark. Wir schätzen ihn als positiven Menschen, der die Arbeit der Ehrenamtlichen in jeder Hinsicht unterstützt und die Interessen Rödermarks sehr gut vertritt“, so Patricia Lips. Für ihn ist es deshalb selbstverständlich, sich zusammen mit den anderen Kandidatinnen und Kandidaten zur Wahl zu stellen. „Nur zusammen kann man schwierige Aufgaben meistern. Meine Arbeit als Erster Stadtrat ist nur möglich dank dem Vertrauen und der Unterstützung meiner Fraktion und deren Stadtverordneten. Wenn wir unsere erfolgreiche Arbeit fortsetzen wollen, brauchen wir auch weiterhin die starke Unterstützung unserer Mitbürger. Diese Unterstützung gilt es bei der Kommunalwahl zu gewinnen“, erklärt Jörg Rotter zu seiner Kandidatur.

Ganz besonders stolz sind die Christdemokraten auch auf die Frauen auf der Liste, die unmittelbar zur Wahl stehen. Mit Stefanie Arnheiter, Martina Brehm, Tanja Merget und Jutta Catta sind neue Gesichter hinzugekommen. Bewährte Kräfte wie Mona Reusch, Anna-Monika Gierszewski, Adrienne Erkelenz, Dieta Wonner und Monika Bärwalde-Schneiders runden das Bild ab. „Mit der nun beschlossenen Aufstellung von engagierten Frauen und Männern ist es damit gelungen, Kompetenz, Erfahrung und frische, neue Ideen erfolgreich zusammenzuführen.“ Patricia Lips abschließend.